

En hommage à notre Champion Cyril

2nde Course de Trot « **Cyril Vinsard – Association Saint Louis** »
à l'hippodrome de Marcq en Baroeul 59 vers 19h30

samedi 7 mars 2020 retransmise sur la chaine Equidia.

<https://www.letrot.com/stats/courses/programme/2020-03-07/5901>

Un stand de l'EFS sera présent pour sensibiliser au don du sang,
et une boîte pour les dons à **l'association Saint Louis**

<http://association-saint-louis.org/>

Face à la maladie Cyril a été convaincu de l'importance des
donneurs (sang, plasma, plaquettes, moelle, organes).

En effet en donnant un peu de votre temps, vous pourrez aider à
sauver des vies.

Ces dons sont indispensables à des personnes atteintes de maladie du
sang. Il existe de nombreux établissements où l'on peut donner son
sang et qui peut se pratiquer très souvent jusqu'à 70 ans.

**« Je donne mon sang, je sauve des vies ! »
On compte sur vous.**

